



夏休みも図書室が賑わいました

この夏休みも図書ボランティアの皆様のお陰で、水泳学習の日は図書室を開室することができました。たくさんの子どもが利用していました。また、今年は飯沼中学校の生徒がボランティアで学習のお手伝いに来てくれました。初めての試みでしたので、なかなか学習用具を持って教えてもらいに来る子も少なく、少し悲しげな様子も見られました。来年はもっと多くの子ども達に利用してもらえればと思います。

夏休み中の図書室



飯沼中学校からボランティアで学習のお手伝いに来てくれました。

図書ボランティアの皆さんが、今年も夏休み中に本の貸出や返却を行ってくれました。新しい本も増えています！



図書室のキャラクターを募集します！



夏休み中に募集しました「お薦めの本」では、御協力有難うございました。この夏出会った本や心に残ったお薦めの本をたくさん紹介していただきました。これからも、読書を思う存分楽しんでほしいと思います。

図書室では、新しいキャラクターの募集をしています。子ども達に、この川辺小に合った素敵なキャラクターを考えてもらえればと思います。図書室の入り口に募集箱を設置します。どんなキャラクターを考えてくれるのか楽しみです！

